

Kapolda Sulsel Resmikan Gedung BPKB Prototype Polres Bone, Dorong Pelayanan Humanis dan Modern

Jamaluddin, M.M. - MAROS.SUARADAERAH.CO.ID

Dec 24, 2024 - 11:05



Kapolda Sulsel Resmikan Gedung BPKB Prototype Polres Bone, Dorong Pelayanan Humanis dan Modern

Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan, S.H., S.I.K., M.H., M.Si., resmikan langsung Fasilitas baru berupa gedung BPKB prototype Polres Bone di Jalan Bhayangkara, Kelurahan Walanae, Kabupaten Bone, Senin (23/12/2024).

Peresmian tersebut, Kapolda didampingi Kapolres Bone AKBP Erwin Syah, Pj Bupati Bone Andi Winarno Eka Putra.

Turut hadir Karo Rena Kombes Pol. Joko Tutukunoto, S.H., S.I.K., Karo SDM Kombes Pol. Aris Haryanto, S.I.K., M.Si., Dirlantas Kombes Pol. Karsiman, S.I.K., M.M., dan Kabid Humas Kombes Pol. Didik Supranoto, S.I.K., M.H.

Peresmian ditandai dengan pengguntingan pita oleh Kapolda Sulsel, diikuti dengan peninjauan langsung ke dalam gedung untuk melihat fasilitas yang tersedia. Kapolda juga mencoba tahapan proses Balik Nama Kendaraan Bermotor (BBN) mulai dari pengambilan nomor antrian hingga proses akhir.

Gedung BPKB ini dirancang dengan standar pelayanan modern yang mengutamakan kecepatan, efisiensi, dan kenyamanan. Salah satu keunggulan fasilitas ini adalah ruang pelayanan khusus difabel. Petugas operator akan membantu penyandang disabilitas dari proses pendaftaran hingga penyerahan dokumen, sehingga memastikan kemudahan akses bagi semua kalangan.

Kapolda Sulsel menekankan pentingnya menghadirkan pelayanan berbasis digital yang cepat, murah, dan nyaman. "Gedung ini dibangun sesuai dengan standar pelayanan di era digitalisasi. Masyarakat yang hendak mengurus BPKB dapat datang ke gedung ini dan merasakan fasilitas yang nyaman serta pelayanan yang responsif," ujarnya.

Dengan diresmikannya Gedung BPKB Prototype Polres Bone, diharapkan pelayanan kepada masyarakat dapat meningkat secara signifikan, baik dalam hal kualitas maupun aksesibilitas. Hal ini juga sejalan dengan visi Polda Sulsel untuk menghadirkan layanan publik yang profesional dan terpercaya.(*)